

23.12.2005 - 14:59 Uhr

Caritas aide à la reconstruction à Bam/Iran : 342 maisons remises aux sinistrés

Lucerne (ots) -

Il y a deux ans, le 26 décembre 2003, un tremblement de terre dévastateur frappait la région de Bam, en Iran. Caritas Suisse a reconstruit 342 maisons dans les villages de Baghchamak, Gavemordeh et Pakam. Celles-ci ont été remises dernièrement à la population sinistrée en présence de l'ambassadeur de Suisse, Philippe Welti.

En collaboration avec des spécialistes suisses et iraniens, Caritas a développé un standard de construction résistant aux séismes. L'oeuvre d'entraide helvétique a entrepris le gros oeuvre et les bénéficiaires ont assuré les finitions. Caritas a engagé 5,5 millions de francs pour la reconstruction des 342 maisons.

Dans les zones 4 et 5 de la ville de Bam, 85 autres maisons seront rebâties d'ici mars 2006. En outre, la construction de 35 maisons est en préparation dans la zone 3. Ces dernières doivent être terminées d'ici août 2006.

Caritas s'engage à hauteur de 9,3 millions de francs au total pour l'aide à la reconstruction en faveur des sinistrés de la région de Bam. Ses programmes sont financés avec la participation de la Chaîne du Bonheur et de Caritas Luxembourg.

Contact:

Nikolai Fischer
délégué de Caritas en Iran, qui est actuellement de passage en Suisse
Mobile +41/77/409'38'52
e-mail: nfischer@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100502417> abgerufen werden.